

NOYONNAIS

Port : « Une table ronde d'urgence »

« Ça m'a fait bondir ». Le sujet du port fluvial et de la plateforme multimodale ne laisse pas indifférent Sébastien Nancel, le maire de Lagny - où une extension du projet de 15 hectares au départ est envisagée - et conseiller départemental du canton de Thourotte. Cet élu n'a guère apprécié les propos de deux caciques des Républicains, Éric de Valroger et François-Michel Gonnnot (*Courrier picard* du 27 mai), à l'heure où se pose la question du financement de ce chantier de 20 millions d'euros. « Cette plateforme est vitale, je pense que l'on ne doit pas voir petit. Quinze hectares, c'est notoirement insuffisant », estimait le premier nommé, tandis que le second a affirmé, sur Facebook par sa part : « Personne ne travaille le sujet localement. »

Du coup, Sébastien Nancel voit

rouge : « À chaque fois, ce projet est pris en otage pour des polémiques politiciennes, qui ne servent à rien. Certains se prennent soudainement d'intérêt pour ce port lorsque des échéances électorales se rapprochent (ndlr : les élections législatives). Je pense qu'il serait plus judicieux d'organiser, d'urgence, une table ronde, plaide-t-il. Ce serait en effet un coup porté à notre territoire, toutes tendances politiques confondues, si le Département et la Région ne devaient pas être acteurs du projet dont le nord-est de l'Oise, où le développement économique est très faible, a tant besoin. »

« Les querelles d'ego, ça commence à bien faire »

Le conseiller départemental Front de gauche appuie son propos par l'évocation du passé récent : « Voies



Le conseiller départemental Sébastien Nancel : « Les propos de la droite me font bondir. »

navigables de France (VNF, maître d'ouvrage du projet de canal Seine-Nord) était présidé par Alain Gest, à

l'époque député UMP (de la Somme), au moment où l'on a tant perdu de temps sur la question de l'emplacement de la plateforme. Nous, les maires, étions à l'affût pour savoir quel site allait être choisi, entre Beauvais-Porquéricourt et Sermaize-Lagny. Le député Gonnnot ne nous a pas soutenus. Alors les querelles d'ego, ça commence à bien faire. Au contraire, rassemblons-nous. »

Vice-président du Département et candidat déclaré à l'investiture Les Républicains aux législatives dans la sixième circonscription, Éric de Valroger tient pourtant des propos similaires : « Il est indispensable que l'ensemble des partenaires aident à la réalisation de cette plateforme. Cet enjeu, considérable, doit être un dossier prioritaire pour le prochain député. »

S.L.B.

86COMPIEGN Mercredi 01 Juin Page:18/19

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)